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  中新网3月6日电 全国政协委员、北京大学社会科学学部主任厉以宁今日表示，中国不管今

年是不是受到金融危机的冲击，都要大力发展文化产业。  

  厉以宁是在今日下午主题为“为促进经济平稳较快发展建言献策”全国政协十一届二次会

议记者会做上述表示的。  

  有记者提问：“上个世纪30年代的时候，美国经济大箫条时期，它的好莱坞和百老汇就是

在那个时期发展起来的，所以有经济专家认为，越是在经济危机的时候，可能对文化产业越意

味着是一个发展机会。发展文化产业是否对提振我国经济有特殊的意义？”  

  厉以宁首先强调称，中国没有陷入经济衰退，中国只是增长率放慢了一点儿、放低了一点

儿，所以中国不像30年代美国那样，因为出现了经济箫条，比经济衰退更严重，使得资本转移

到文化产业上去，文化产业有很大的发展，这个情况在中国，因为没有陷入经济衰退问题，所

以也不存在。  

  厉以宁指出，中国不管今年是不是受到金融危机的冲击，都要大力发展文化产业，文化产

业的发展包含两方面重要内容，一方面要提高国民的素质，让国民在精神方面对祖国的文化传

统有更好的了解，也能够更好的吸收国外先进的东西，这个产业是要发展的，这个产业在人们

收入增长以后有很大的市场。第二，文化产业的发展跟创意产业是分不开的，没有创意就没有

创新。从这点讲，为了使人更好的设想中国未来的发展状况，需要有创意产业，这样的话，对

青少年教育也要加强这方面的东西。不管是不是受到金融危机的影响，都要发展。(据中国政府

网文字直播整理)  
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     相关链接

    • 二人台文化艺术：文化产业成为农民增收新途径 (2009年02月19日 07:22)
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    • 深圳今年预算1亿元发展文化产业 (2009年02月06日 22:19)

    • 央行：大力支持文化产业发展 (2009年01月21日 06:27)

    • 银行将进一步支持文化产业 (2009年01月21日 05:12)

    • 央行牵线金融支持文化产业 (2009年01月21日 02:54)

     中国新闻网 其他文章

    • 王计：4万亿投给发电设备量还不够 不会带来过剩 (2009年03月06日 17:02)

    • 原统计局局长：股市现在市盈率合理 下跌有限 (2009年03月06日 16:55)

    • 招商银行与铁道部签署全面战略合作协议 (2009年03月06日 16:52)

    • 李德水谈央企高管薪酬：不认为这种状况一定合理 (2009年03月06日 16:45)

    • 人大代表建议把纺织品出口退税率一步调整到位 (2009年03月06日 16:39)


